

# Representantes de UNICEF conocieron realidad de sección materno infantil del recinto carcelario



Con el propósito de verificar los antecedentes que mantenían en su poder, dos representantes de UNICEF Chile, visitaron el centro penitenciario (CCP) de Iquique, para cotejar las condiciones de salud y habitabilidad de las internas de la sección lactante y conocer las condiciones de los pequeños que viven con sus madres en dicha unidad. Las representantes de ese organismo internacional, fueron acompañadas por el Seremi de Justicia

y DDHH, Pablo Valenzuela, el director regional, coronel, Juan Carlos Zamora Vega, la alcaide del CCP, capitán, Tania Ramos, el encargado de infraestructura de la dirección regional, Juan Pablo Chavarría, entre otros. Las visitas Candy Fabio y Carolina Klein, comprobaron en terreno el funcionamiento que tiene la unidad y en especial con las internas que pertenecen a la sección lactantes. Se les informó sobre las deficiencias que presentan algunos dormitorios. Para su arreglo se conversó con SQM, quien comprometió sus buenos oficios y apoyarán en el arreglo de dicho lugar.

También, se le informó la forma que se aborda la salud en especial para los menores, cuando presenta una enfermedad mayor, es derivado al hospital regional. Además, conocieron la entrega de medicamentos, cuando

se requiere y leche, lo que significa que esas instancias están bien cubiertas.

El coronel Juan Carlos Zamora Vega, presentó un resumen general del funcionamiento del recinto, puntualizando el compromiso del personal, por ofrecer una adecuada atención principalmente a los niños de cero a dos años, que viven con sus madres.

A las visitantes les llamó la atención el jardín infantil "Sonrisa de Bebé", que opera al interior del CCP y está a cargo de la Fundación Integra, calificándolo como en buenas condiciones.

Mientras que la alcaide del CCP, capitán, Tania Ramos, dijo que la visita de las representantes de la UNICEF, fue positiva al conocer la realidad de las mujeres con sus hijos y de las embarazadas. Se interiorizaron del programa "Creciendo Juntos" y aclararon la

información que tenían con anterioridad.

"Fue una visita positiva y se comprometieron hacer campañas en conjunto y gestionar mobiliario para la sección "Creciendo Juntos", entre otras. Se llevaron una buena imagen de la unidad, pese a las deficiencias que existen, se trabaja con profesionalismo para brindar las mejores atenciones y comodidad a las madres y a sus hijos", apuntó la capitán Ramos.

Agregó que la información que manejan desde su nivel central, es lo mismo que corroboraron en la oportunidad y por ello les interesaba conocer en terreno esa realidad. Gracias a ello vieron la oportunidad de desarrollar un trabajo conjunto en la sección materno infantil, consistente en mobiliario, mudadores para bebés, sillas de guaguas, coches, entre otros.

